
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion weist auf das an Herrn Oberbürgermeister Langner gerichtete Schreiben der TuS 

Germania Arenberg bezüglich des erhöhten Bedarfs hin. Daher bittet sie die Verwaltung, die Vorlage 

so zu ändern bzw. zu aktualisieren, sodass der erhöhte Bedarf der TuS Germania Arenberg in der 

Anlage der Vormerkliste aufgenommen wird.  

 

Herr Sonntag (Sport- und Bäderamt) führt aus, es würde zwar ein Bedarf von der TuS Germania 

Arenberg vorliegen, dieser wäre jedoch nicht konkret genug. 

 


